

Kühe und Führungskräfte

(22.3.2022)

Verzaubert stehe ich am Gatter

betrachte bewundernd die Kühe

die liebevoll ihre frischen Kälber hegen

In mir lodert die Lebensfreude

in unzähligen Strömen und Stößen

Der Mist, den diese Kühe absondern

dient dem Gedeihen pflanzlichen Lebens

Zuhause angekommen

werde ich wieder qualvoll konfrontiert

mit der stinkenden Inkompetenz der Führungskräfte

der hohlen, sogenannten Wertegemeinschaft

Der Mist, den diese Führungskräfte

am laufenden Band produzieren

führt zur Verelendung vieler Völker

und verhindert erbittert gedeihliches Leben

